

CONSTRUYENDO COMUNIDADES SALUDABLES DESDE LA ATENCIÓN CENTRADA EN LA PERSONA

“Se necesita un pueblo no solamente para criar un niño, sino también para sacar a una familia de la pobreza, para crear empleos, para mejorar la salud mental, para detener la violencia, para salvaguardar el medioambiente natural y para crear una sociedad justa y equitativa”.

Centro para la Salud y Desarrollo Comunitario de la Universidad de Kansas



Promover la Atención Centrada en la Persona dentro de las comunidades saludables permite crear ambientes que fomentan la activa participación de los individuos en sus propios cuidados. Permite identificar deseos, preferencias y necesidades de capacitación para crear habilidades necesarias y activar la agencia en ellos.

Las comunidades saludables se caracterizan por:



Fomentar la salud, el bienestar individual y colectivo



Prevenir las enfermedades



Mejorar el acceso a servicios de salud



Contar con programas de educación en salud



Promover ambientes físicos seguros y saludables



Fortalecer redes de apoyo social y emocional



OES

Organización para la Excelencia de la Salud



Planetree

CONSTRUYENDO COMUNIDADES SALUDABLES DESDE LA ATENCIÓN CENTRADA EN LA PERSONA



Lograr el empoderamiento y la participación comunitaria



Reforzar la comunicación abierta y empática



Pensar con enfoque holístico



Mejorar la calidad de vida



Promocionar estilos de vida saludables



Promover la equidad e inclusión

La construcción de comunidades saludables y la implementación de una atención en salud centrada en la persona requieren un esfuerzo colaborativo de múltiples actores:



Individuos



Comunidades



Organizaciones



Entes gubernamentales



Contáctenos

mercadeo@planetreealc.org

(+57) 320 492 5349

www.planetreealc.org



OES

Organización para la Excelencia de la Salud



Planetree